

# Schillerschule



## Schul-Nachrichten Juli 2014

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Lehrkräfte, liebe Mitglieder des Verwaltungsteams,

im jetzt zu Ende gehenden Schuljahr gab es viele erfreuliche Ereignisse und Veranstaltungen:

erfolgreiche Mathematikwettbewerbe, 1.Preis Schulgarten, 1.Preis für das FAZ-Zeitungsprojekt, 1.Preis Projekt Jugend liest“, Beginn einer Zusammenarbeit mit dem S.Fischer-Verlag, Sporterfolge: 1.Preis Stadtmeisterschaft im Fußball, 2.Preis Regionalentscheid Hockey und Frisbee, 3 Vizemeisterschaften Rudern auf Landesebene und Qualifikation für den Bundeswettbewerb in Berlin,

Alaska-Austausch, Australienfahrt, Frankreich-Bordeaux, Musical, Konzerte, Schwimmtag, Haus der Geschichte in Bonn, Barockfahrt Schwetzingen, Exkursion Weimar und Buchenwald, zahlreiche schöne Klassen- und Tutfahrten

und nicht zuletzt der hohe Zuspruch zu unserer Schillerschule, der sich u.a. in einer hohen Anzahl von Aufnahmeanfragen ausdrückt.

Besonders gefreut haben wir uns bei dem Schwimmbadausflug über das Lob, das die Angestellten im Bad Neu-Isenburg unseren Schülern für deren gutes Verhalten ausgesprochen haben. Weiter so!

### Personalia

Im Mai haben neue Kollegen den Vorbereitungsdienst bei uns aufgenommen:

Herr Bock	Mathematik, Musik
Frau Kleinschmidt	Latein, Geschichte
Frau C. Koch	Kunst, Chemie
Frau Weinhart	Englisch, Deutsch
Herr Wetz	Politik und Wirtschaft, Geschichte

Für die Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst finden die zweiten Staatsexamina statt:

Herr Goll	Donnerstag	20.11.2014
Herr Sebök	Donnerstag	27.11.2014
Frau Lorenz	Montag	08.12.2014
Frau Bruns	Donnerstag	22.01.2015

Wir verabschieden unsere langjährigen Kolleginnen Frau Kauter und Frau Simondi in den Ruhestand und wünschen ihnen alles Gute für die Zeit nach der Schillerschule.

Auch im Sekretariat hat es einen Wechsel gegeben. Frau Jakob ist in den Ruhestand eingetreten und Frau Becker hat ab sofort ihren Dienst im Sekretariat aufgenommen.

### **Blick auf das Schuljahr**

Wir haben einen Betreiberwechsel in der Mensa zu verzeichnen. Im neuen Schuljahr übernimmt der Arbeiter-Samariter-Bund unsere Schulmensa. Es wird einige organisatorische Veränderungen geben, über die wir zu Beginn des neuen Schuljahres informieren werden. Die neuen Akzente klingen sehr positiv („echte Köche in der Küche“).

Das Wahlpflichtfachangebot und die Arbeitsgemeinschaften werden ebenfalls in der 1.Schulwoche veröffentlicht. Der Beginn ist dann für die zweite Schulwoche – nach erfolgten Einwahlen – vorgesehen. Ansprechpartnerin ist hier wieder Frau Schoch.

Der nächste Blutspendetermin im Haus ist Donnerstag, der 11.09.2014, ab 16 h.

Die nächste Gesamtkonferenz findet statt am Mittwoch, dem 1. Oktober 2014.

### **Aktuell**

In den Sommerferien sind Bauarbeiter im Schulhaus. So wird eine überzählige Toilette im 2.Stock zu einem Sammlungsraum umgebaut und der bisherige Sammlungsraum 106 in einen Klassenraum umgewandelt, um die zusätzlich zugewiesene Klasse 5 im nächsten Schuljahr unterbringen zu können. In der letzten Woche erwarten wir dann noch die erforderlichen Schulmöbel für diesen Raum.

In den Herbstferien werden in der Turnhalle der Schule die Glasbausteine gegen wärmedämmende Fenster ausgetauscht. Diese Arbeiten werden allerdings noch 14 Tage in die Schulzeit hinein andauern. Dies bedeutet bei den bestehenden Raumengpässen „Improvisation“. Wir sind zuversichtlich, dass wir dies meistern werden.

Die Schulanfangszeiten und wichtige Informationen zur ersten Schulwoche können dem Vertretungsplan entnommen werden.

Und nun: Eine schöne Ferienzeit, Urlaubszeit allen Mitgliedern unserer Schulgemeinde!

Herzliche Grüße !  
Karin Hechler